

Et moi prof d'EPS ?

Je veux qu'on se préoccupe enfin de ma santé au travail

Métier exposé à des contraintes spécifiques (extérieur, bruit...) et à une utilisation permanente du corps, il exige un suivi médical régulier ainsi qu'une prise en compte de la pénibilité induite dans les processus de reconversion et de reclassement.

Marre d'être différent des autres profs

Le SE-Unsa réclame l'intégration des enseignants d'EPS dans le corps des certifiés pour avoir accès aux mêmes droits (temps de service, rémunération des heures sup, indemnité CCF ...).

Il revendique en outre un service hebdomadaire de 16h d'enseignement et 2h d'AS.

Besoin de me sentir en sécurité dans ma pratique professionnelle

Le SE-Unsa réclame la création d'un observatoire local des installations sportives. Il demande également, dans sa pratique quotidienne, la limitation du nombre d'élèves par classe ainsi que des dédoublements en natation. Enfin, chaque enseignant doit pouvoir bénéficier d'un recyclage régulier concernant la formation aux premiers secours.

Attaché au sport scolaire, je veux le voir évoluer

Le SE-Unsa demande l'élaboration d'un nouveau projet, en associant tous les acteurs impliqués aux prises de décisions.

De plus, le fonds de solidarité (créé à notre demande) doit être augmenté pour les AS en difficulté financière.

Une vraie formation continue, c'est trop demander ?

Professionnels reconnus de par la qualité de la formation initiale, force est de constater que le versant « formation continue » se dégrade de plus en plus.

Le SE-Unsa revendique une formation régulière, à la hauteur des enjeux de la discipline et correspondant à des situations d'enseignement réelles.

et moi

Envie de bouger professionnellement

Les enseignants doivent pouvoir bénéficier d'une mobilité professionnelle.

L'Éducation nationale doit se donner les moyens de répondre aux besoins et aux envies d'évolution de ses personnels.



Je Vote UNSA

